

## Telediario

Un brujo no practicaba las Ciencias Ocultas simplemente porque no las encontraba.

Si el cerebro humano fuese tan simple que pudiésemos entenderlo, entonces seríamos tan simples que no podríamos entenderlo.

62. Oído en TV.: «El número premiado en el sorteo de la ONCE del día de hoy ha sido el: treinta y cuatro mil novecientos doce. Repetimos: 9-0-6-4-7».

63. En la clínica "EL BISTURÍ DE ORO" daban un balón de fútbol por cada 10 puntos.

64. El cura de una parroquia madrileña dijo al acabar la misa: «Y no deis limosnas a los pobres».

65. En una casa, dos monjas pidieron algo para el asilo y les dieron al abuelo.

66. Al pasar por delante de una pastelería a un señor muy goloso, se le hizo la boca agua y se ahogó.

67. La colocan como chica de alterne y la despiden enseguida. La mitad de los días no iba, ya que pensaba que lo de chica de alterne era ir un día sí y otro no.

68. Le dolía la muela del juicio y no sabía si ir al dentista o al abogado.

69. Fue al médico porque orinaba en cuatro chorros. El médico le extrajo del interior del pene un botón de pantalones de hombre.

70. Una semana antes de su boda, se entera de que su novia se gasta 180.000 ptas mensuales en la modista. Rompió con su novia y se casó con la modista.

71. Se presenta en la oficina de objetos perdidos a comunicar que ha perdido el tren de las 8'45.

72. Un campesino pide el libro de reclamaciones de la RENFE para quejarse de que los trenes avanzan tan despacio que los viajeros lo aprovechan para apearse y ordeñar las vacas que están paciendo.

En un pueblecito de Granada, un cojo con una pata de palo se rompió la otra pierna y le escayolaron la de palo.

Entró en una farmacia, pidió algo para sudar y le dieron unas maletas para que las llevara a la estación.

El cartero de un pueblo no consiguió entregar una carta por no conocer al destinatario, éste era Pacorro, y en el pueblo no había nadie con ese nombre. Cuando llegó a su casa se dio cuenta que la carta era para el párroco del pueblo.

El maestro le castigó por escribir «calor» con acento. Se justificó alegando que su padre dijo ayer cuando llegó de la calle sudando: «El calor se acentúa».

Un campesino en la capital, con una jaqueca terrible, buscaba una botica para poder remediar el dolor. Por no andar muy ducho en lectura entró en una boutique, pidió algo para la cabeza y apareció en la calle con un gorro malva.

89. Después de casarse le regala a su mujer un libro de cocina. Esta lo cambió por un abrelatas. Se murió su mujer, y como andaba mal de dinero, quiso comprar en la funeraria un ataúd de segunda mano.

99. Le pusieron por nombre Caracol porque lo encontraron encima de una col. Menos mal que no lo encontraron encima de un ajo. Monserrat Caballé hizo un régimen de adelgazamiento durante 15 días y pierde los 15 días.

100. Como le gustaban tanto los culebrones su marido le regaló el día de su cumpleaños una boa. Un niño pinta huevos de gallina de color y los pone en los ponederos. Al verlos el gallo mató al pavo real. Prestó a un amigo 600.000 ptas. para que se hiciera la cirugía estética y las perdió para siempre. Fue imposible volver a reconocerle.

121. Haciendo en la calle una colecta para una piscina para el pueblo, un señor entregó un vaso de agua.

En Cuenca existe una familia formada por el matrimonio, 25 hijos y una cigüeña. En una carrera de caballos en Londres, ningún caballo atravesó la meta. Al parecer se asustaron al ver el sombrero de la Reina de Inglaterra. Como tenía una vida muy monótona, para su diario, fotocopiaba todos los días la primera página.

Telediario de TVE1 (25-2-99) (Sección de deportes): Señorita periodista: «Andrés Díaz batió ayer en Atenas el récord de España y el de Europa de 1.500 m en pista cubierta. Su marca fue la 5ª mejor de todos los tiempos. Sin duda una gran noticia para el fútbol español».